

Taxi 40100 ist stolzer Partner des e-Taxi-Projektes

Umweltschutz spielt bei Taxi 40100 eine große Rolle. Die Zentrale von Taxi 40100 ist seit 2017 klimaneutral und bereits jetzt sind über 60 Prozent der Flotte von Taxi 40100 „green“. Wobei unsere grünen Taxis schön langsam in die Pubertät kommen: Wir bieten seit 2011 green Taxis an, die entweder über die APP oder telefonisch gebucht werden können. 2014 hatten wir das erste E-Taxis in unserer Flotte – einen Tesla S – und hatten damit auch das erste E-Taxis Wiens. Im gleichen Jahr haben wir mit den Partner Wien Energie und Schrack Technik eine E-Tankstelle bei unserem Zentralensitz eröffnet.

Warum wir uns für das E-Taxi Projekt stark machen? „Umweltschonende Mobilität geht uns alle an. Für unsere Dienstleistung sind wir auf Autos angewiesen. Für uns ist es daher selbstverständlich, Projekte, die die Umwelt positiv beeinflussen, zu unterstützen“, so Generalsekretärin Eveline Hruza.

Taxi 40100 ist der Fahrtenvermittler mit der größten und längsten Erfahrung in Österreich. Seit über 60 Jahren erfolgreich am Markt, vermittelt Taxi 40100 Flotten in Wien (über 1.500 Wagen), Linz (Taxi 2244) und in vielen anderen Gemeinden. In Linz und den Umlandgemeinden wird in Kooperation mit der Linz AG seit vielen Jahren das erfolgreichste Anruf-Sammel-Taxi System (AST) Europas eingesetzt - eine sinnvolle und umweltschonende Form moderner Mobilität.

Taxi bestellen kann man bei Taxi 40100 via Telefon, Smartphone App, Internet Portal; in allen Fahrzeugen kann man bargeldlos (Bankomat-, Kredit-, Firmenkarte, Gutscheine) und natürlich auch bar bezahlen. Mit Taxi 40100 sind Kunden immer eine Spur schneller: 98 Prozent aller Anrufe werden binnen 15 Sekunden beantwortet. Und über 90 Prozent unserer Kunden erhalten ihr bestelltes Taxi innerhalb von 5 Minuten.

Rückfragen & Kontakt:

Für Medien- und Presseanfragen:
Mag. Eveline Hruza
Generalsekretärin
e.hruza@taxi40100.at

Informationen für Unternehmer:
Kundencenter Taxi 40100
kundencenter@taxi40100.at